

卒業生へ正直インタビュー



福祉版



「先生!!! やっほー☺️ 元気?
会いにきたよ〜♪」

2025年3月に卒業した、元福祉科の生徒。福祉科の職員と進路の職員に会いに来てくれました。笑顔で快くインタビューを受けてくれました♪



福祉の魅力は「やりがい♡」
しんどくても「ありがとう」の一言で頑張れる★

今年の3月に卒業した元みらい福祉科の生徒が、挨拶をしたいと顔を出しに来てくれました。卒業後の近況や後輩に向けてのメッセージをインタビュー形式で伺ってみました!

質問「日赤安謝福祉複合施設を就職先に選んだ理由を教えてください。」

卒業生「地域交流・施設交流・世代間交流があること。先日も、児童館の子ども達と特別養護老人ホームの利用者さんと、どろんこ遊びをしたよ♪本当にここに就職して正解。この施設を一言で表すと「ステキ♡」先輩たちも優しくて、利用者さんたちも笑顔いっぱい毎日楽しい。給料も安定していて後輩にも紹介したい就職先。4月は毎日がドキドキで慣れるまでに時間がかかったけど、施設の雰囲気がよくて、温かく受け入れてくれてる感じがして安心した♡」

質問「後輩に向けて、アドバイスをください。」

卒業生「実績を残してよかったと思ってる。生徒会活動や介護技術コンテストを一生懸命やっていたおかげで自分の進路に活かせることができています。就職してみても気がついたよ(笑)あとは、勉強を本当に頑張ったほうがいい。」

福祉科のみんなが実技の授業を真剣に受けて。移乗介助・着脱介助いっぱい練習して。身体状況あわせて支援するのは本当に難しいから。もっと練習しておけばよかったと後悔しているから。」

質問「3年後の目標を教えてください。」
卒業生「一人前になって、夜勤をこなせるようになりたい。心に余裕を持つこと。続きは、「先輩と話そう」にて!



「インタビューって、緊張する☺️」

卒業して、約2ヶ月!!!今の仕事について、とても楽しそうに話してくれました♪卒業生が近況を報告してくれることが、とても嬉しい♡高校在学の時から変わらないステキな笑顔でインタビューを受けている様子です♪

閲覧ありがとうございます